

Lokale Presse

Versand per E-Mail

Pressemitteilung

Leverkusen, 20.12.2022

Erste Lösungsansätze für die „City C“ in der Leverkusener Stadtmitte

Der Eingang zur City Leverkusen lädt in Zukunft mit viel Grün und einer hohen Aufenthaltsqualität zum Verweilen ein. Vom Bahnhof Leverkusen-Mitte kommend werden dann Reisende sowie Leverkusenerinnen und Leverkusener in einer ganz neuen Ambiente begrüßt. Charakteristisch für die neu zu schaffende Eingangssituation werden ein zentraler Platz als Dreh- und Angelpunkt sowie der freie Blick auf die denkmalgeschützte Christuskirche sein, die das Stadtbild in Wiesdorf seit fast 120 Jahren prägt.

In der aktuellen Machbarkeitsstudie für die „City C“ sind die Varianten Wohnbebauung sowie alternativ Bürobestand grundlegend geprüft worden. Nach der Analyse der Studie sind sich die Stadtteilentwicklungsgesellschaft Wiesdorf/Manfort mbH (kurz SWM) sowie der SWM-Aufsichtsrat übereinstimmend einig, dass der Schwerpunkt Wohnen für die zentrale Innenstadtfläche vertieft wird. Bereits in der sehr frühen Phase der Projektentwicklung werden neben den parkartigen Grünflächen weitere Themen wie Kindertagesstätte und Lebensmittelversorgung skizziert.

„Künftig wird in der 'City C' nicht mehr der Leerstand gemanagt, sondern die Belegung gefördert“, erläutert der SWM-Aufsichtsratsvorsitzende, Stefan Hebbel, die Entscheidung des Gremiums. „Wir werden mit dieser Entwicklung Identität stiften.“

Die Lösungsansätze der Machbarkeitsstudie des Büros Rübsamen Partner Architekten BDA aus Bochum hinsichtlich der Durchführbarkeit werden in den kommenden Monaten weiter ausformuliert und konkretisiert. „Bereits in dieser ersten Ideenskizze haben wir konstruktiv überprüft, ob Bäume eingesetzt werden können“, führt der hauptamtliche Geschäftsführer der SWM, Björn Krischick, weiter aus.

Stadtteilentwicklungsgesellschaft Wiesdorf/Manfort mbH

Das Kernprojekt der Stadtteilentwicklungsgesellschaft Wiesdorf/Manfort mbH stellt die Revitalisierung der „City C“ dar. Weitere Projekte sind das Bahnhofsquartier Leverkusen-Mitte mit Bahnhofsgebäude und Fahrradparkhaus, die Berufsschule „Campus Bismarckstraße“ und das KreativQuartier Niederfeldstraße in Wiesdorf, die der Stadtrat in der Dezember-Sitzung an die Gesellschaft übertragen hat.

Gemeinsam für Wiesdorf, für Manfort, für Leverkusen – mit dieser Haltung wird die SWM die ihr übertragenen Projekte in der Stadt realisieren!

Bildunterschrift:

Aufsichtsratsvorsitzender der Stadtteilentwicklungsgesellschaft Wiesdorf/Manfort mbH
Stefan Hebbel

Das Foto dürfen Sie für die Veröffentlichung der Pressemitteilung „Erste Lösungsansätze für die 'City C' in der Leverkusener Stadtmitte“ honorarfrei nutzen.
Die Bildrechte liegen bei der SWM.